

Latar Belakang

Mahasiswa merupakan salah satu komponen yang ada di lingkungan perguruan tinggi, khususnya di Universitas Sam Ratulangi selain sebagai peserta didik yang terdaftar dan aktif kuliah tetapi juga mahasiswa berada dalam suatu organisasi kemahasiswaan. Organisasi kemahasiswaan (Ormawa) Universitas Sam Ratulangi (Unsrat) khususnya pada Ormawa Fakultas Peternakan merupakan salah satu pemangku kepentingan utama pada Perguruan Tinggi.

Menyadari pentingnya Ormawa di lingkungan Fakultas Peternakan diperlukan regenerasi kepengurusan Ormawa secara berkala untuk setiap tahun. Hal ini sebagaimana di amanatkan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku khususnya Peraturan Rektor Unsrat Nomor: 09/UN 12/HK/2014 tentang Organisasi Mahasiswa di Lingkungan Universitas Sam Ratulangi Bagian Kedua Pasal 6 ayat 3 menyatakan bahwa, masa bakti pengurus Ormawa pada masing-masing tingkat adalah 1 (satu) tahun.

Mengingat kepengurusan Ormawa di lingkungan Fakultas Peternakan tahun 2013/2014 sudah berakhir, maka telah dilakukan Sidang Umum Pemilihan Pengurus Dewan Perwakilan Mahasiswa dan Senat Mahasiswa Fakultas Peternakan Periode Tahun 2014/2015. Ormawa Fakultas Peternakan berfungsi sebagai penampung dan penyalur aspirasi, pemersatu, wahana pengembangan kepribadian, kepemimpinan, wawasan kebangsaan bag imahasiswa.

Maksud dan Tujuan

1. Memilih calon Majelis Permusyawaratan Mahasiswa (MPM) Fakultas untuk menjadi anggota di Tingkat Universitas Sam Satulangi
2. Membangun sikap kepemimpinan mahasiswa dalam berorganisasi
3. Meningkatkan motivasi belajar dan prestasi belajar melalui berorganisasi
4. Menumbuhkembangkan rasa persatuan dan kesatuan antar mahasiswa – dosen – tenaga kependidikan di lingkungan Fakultas Peternakan dan Universitas Sam Ratulangi pada umumnya.

PELAKSANAAN SIDANG UMUM

Sidang Umum Pemilihan Pengurus Dewan Perwakilan Mahasiswa dan Senat Mahasiswa Fakultas Peternakan Universitas Sam Ratulangi dilaksanakan di Fakultas Peternakan Unsrat.

Hari/Tanggal : Selasa, 4 Februari 2014

Jam : 09.00 sampai dengan 17.30 wita

Tempat : Fakultas Peternakan Unsrat

**DOKUMENTASI : SIDANG UMUM MAHASISWA PEMILIHAN PENGURUS
ORMAWA PERIODE TAHUN 2014/2015 FAKULTAS PETERNAKAN
PENETAPAN DAN PELANTIKAN PENGURUS BADAN PERWAKILAN MAHASISWA DAN
SENAT MAHASISWA FAKULTAS PETERNAKAN PERIODE TAHUN 2014**

Ditulis oleh Benhard Winsy Tampangela
Senin, 21 Desember 2015 05:08



Ditulis oleh Benhard Winsy Tampangela
Senin, 21 Desember 2015 05:08

